

追跡 2021

2021年も残りわずか。この1年に起きたニュースを振り返るとともに、その後を追った。

千葉県八街市で6月、歩いて下校中の小学生の列に飲酒運転のトラックが突っ込み、児童2人が死亡、3人がけがを負った事故では、危険な通学路への早急な対策とともに、ドライバーの飲酒運転に対する認識

が改めて問われた。元運転手の男(61)の公判では、アルコール依存をうかがわせる証言も相次ぎ、専門家は「周囲の正しい理解と介入が必要だ」と指摘する。

① 千葉の飲酒運転事故

置し、速度低下など一定の効果を上げているが、設備面の対策とともに欠かせないのが飲酒運転を防ぐ取り組みだ。

「 トラックの中で週1回、依存症を支援するNPO法人「ASK」の今成知美代表は、公判での被告の証言からアルコール依存症が推認されると指摘。「『イ

トランクによるものだつた。運送会社の安全教育に取り組む「プロデキュー」(大阪市)の高柳勝一代表取締役は「教育と点呼時の確認で、勤務前日の過度な飲酒を抑止する必要がある。飲酒運転は過失ではなく故意だ」と強調する。

今成代表は「アルコール依存症は『だらしない、弱い』というイメージが先行しているが、症状に共通認識を持った家族や勤務先がチームで介入し、専門家に相談することが重要だ」と訴えた。